

Botschaft Nr. 796
29. Dezember 2014

Wichtig ist einzig und allein in diesem Jahr, ganz zu Jesus zu finden!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage den Kindern heute bitte, dass Wir sie lieben.

Ein neues Jahr bricht an und mit ihm viele gute Vorsätze. Die meisten werdet ihr nicht halten können, andere jedoch umsetzen können.

Wichtig ist einzig und allein in diesem Jahr, ganz zu Jesus zu finden, denn das Ende neigt sich eurem Erdendasein zu, und wer nicht zu Jesus findet, der wird verlorengehen. Seine Seele wird in den Höllenfeuern Satans leiden und größten Qualen ausgesetzt sein, deshalb, Meine Kinder, **nutzt das kommende Jahr, um euch VORZUBEREITEN**, denn die Zeit läuft euch davon, und es wird KEINE VERLÄNGERUNG geben!

Der Zeitpunkt steht fest, an dem Jesus wiederkommt, so steht nun auf aus eurem so bequemen Leben und schaut der Wahrheit ins Gesicht: Das Ende klopft an eure Türe und wird euch aus eurem bequemen Zuhause reißen, denn keinen Aufschub wird es mehr geben, und die Entscheidung wird fallen.

Also bekehrt euch und bekennt euch und **steht ein für Jesus! ER, der euch zu eurer Erlösung und Rückkehr nach Hause zum Vater geboren wurde, erfüllt die euch gegebenen Prophezeiungen**, also wacht auf und macht euch bereit, denn wenn ihr "verschlafte", wird größtes Unheil euch widerfahren und euer Erbe wird "man" euch stehlen.

So steht auf und steht ein für Jesus, denn ER IST DER WEG, euer Weg ins Neue Reich, das schöner und herrlicher sein wird als alles, was ihr bisher gekannt habt.

Meine Kinder. Macht euch auf! Noch ist es nicht zu spät. Amen. So sei es.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.